



帆 もやい …船をつなぎとめること
共同で事をなすこと

学校ホームページ
2次元バーコード→



よろしくお願ひいたします！～令和7年度スタート～

4月7日（月）に、令和7年度の新任式・始業式を行い、新たな年度がスタートしました。

まず新任式を行いました。では、9名の新しい先生方のうち、7名の方が登壇されました。新6年生児童が、歓迎の言葉で、東海東小のよいところを3つ紹介しました。このよいところを、新たな先生方と一緒に、さらに輝かせていけたらと思いました。9名の先生方、ようこそ、東海東小学校へ。心から歓迎いたします！



続いて始業式を行いました。作文発表では新5年生と新6年生児童が今年度がんばりたいことを作文発表しました。校長からは、今年も1年間、「花いっぱい」「ゆめいっぱい」「やさしさいっぱい」の東海東小を目指して、みんなで力を合わせてがんばっていきましょうと話をしました。最後には、新6年生児童の伴奏で校歌をうたいました。

いよいよ令和7年度がスタートしました。今年度も保護者や地域の皆様のご協力をいただきながら、学校運営を進めていきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします！

とても立派な態度でした！～入学式～

4月11日（金）は「第38回入学式」でした。

今年度は、40名がこの東海東小学校の新入生として仲間入りしました。

新入生は、入場の時から、とても立派な態度で臨んでいました。着席した後も背筋を伸ばして座り、しっかりと前を向いて話を聞く姿が見られました。返事やあいさつも丁寧に行い、とても素晴らしいです。

2年生以上のお兄さんお姉さんたちは、みなさんが入学してくるのを楽しみに待っていました。特に、高学年のみなさんは、入学式の前日準備に一生懸命に取り組み、素敵な式場や教室にしてもらいました。また、当日は6年生が在校生代表として出席し、新入生を見守っていました。これもとても立派な態度だったと思います。

全校児童がそろいました。308名全員で「花いっぱい ゆめいっぱい やさしさいっぱい」の東海東小学校にしていきましょう！



今後の予定

<4月>

- 17日（木）全国学習状況調査：6年
- 18日（金）給食開始：1年
- 22日（火）全国学習状況調査 意識調査：6年
- 24日（木）交通安全教室
- 27日（日）参観日 PTA総会
- 28日（月）振替休業日
- 29日（火）昭和の日

<5月>

- 3日（土）憲法記念日
- 4日（日）みどりの日
- 5日（月）こどもの日
- 6日（火）振替休日
- 8日（木）安全感謝の日
- 13日（火）体力テスト：30日まで
- 15日（木）避難訓練：地震・津波
希望面談：20日まで

保護者のみなさまへ

- 令和7年度の東海東小学校は33名の職員スタッフで子どもたちや保護者の皆様、地域の方々に関わらせていただきます。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします（職員の顔写真は後日配付します）。
- 本校の教職員の働き方改革に伴い、毎週金曜日は17:00学校閉校としています。来校者や電話等の対応も原則17:00までとしていますので、ご理解ご協力をお願ひいたします。
※ 緊急の場合や休日は、学校携帯電話へ連絡をお願いします。
学校携帯 090-7390-0908
- 今月下旬からゴールデンウィークが始まります。年度始めには「東海東小よい子のしおり」が配付されています。家庭で今一度話し合っていただき、きまりについて確認をしておきましょう。
また、5月7日からの登校に備えて、生活のリズムも整えておきましょう。